
 
Herr Klausing erläutert als Antragssteller die Vorlage ausführlich. Er verweist dabei auf die 
Tatsache, dass der Radevormwalder Kinder- und Jugendring e.V. bereits seit 2005 die Anträge 
für die Jugendpflegematerialien bearbeitet.  
 
Der Ausschussvorsitzende lobt das bisherige Verfahren, das verlässlich im Sinne der 
Antragssteller durchgeführt wird.  
 
Es besteht im Ausschuss Einigkeit darüber, dass die letztendliche Auszahlung der Fördermittel 
durch die Verwaltung erfolgen soll. 
 


